

## Radfahren gegen die Einbahn in der Johannagasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 3. Dezember 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, das Radfahren gegen die Einbahn in der Johannagasse zwischen Margaretenstraße und Arbeitergasse zu überprüfen und bei positiver Beurteilung zu ermöglichen.

### Begründung

In diesem Bereich der Johannagasse nutzen Radfahrer:innen bereits jetzt regelmäßig die Einbahnstraße entgegen der Fahrtrichtung, um ihre Wege zu verkürzen. Die vorgeschlagene Maßnahme greift diese gelebte Praxis auf, berücksichtigt die Bedürfnisse der stetig wachsenden Zahl radfahrender Menschen in Margareten und schafft zugleich Anreize, kurze Strecken ohne Auto zurückzulegen.

BR Markus Österreicher

BR<sup>in</sup> Johanna Adlaoui-Mayerl

BR<sup>in</sup> Lisa Kern